



## Kinderbibeltag in Wildenwart

### Beitrag

“Paradiesisch guad”...das war nicht nur der Leitsatz mit dem zum Kinderbibeltag ins Wildenwarter Pfarrheim eingeladen wurde. Auch die über 30 Kinder, die daran teilnahmen fanden den Tag, an dem sich alles rund um die Schöpfung drehte, spitze. Ganz Ohr waren sie als die Schöpfungsgeschichte auf der kleinen Bühne im Pfarrheim liebevoll inszeniert wurde. Erde, Wasser, Luft, Feuer – in diesen vier Elementen wurden Gruppen gebildet und wunderschöne Collagen erarbeitet. Was der Herrgott den Menschen geschenkt hat und dass wir ein Teil dieser Schöpfung sind, wurde den Kindern in verschiedenen Themenblöcken unterbreitet. So wurde aus den verschiedenen Gaben der Erde gekocht und gebastelt. Zum Abschluss des Tages feierte Gemeindeassistentin Caroline Auer und Gemeindeferentin Conny Gaiser mit den Kindern in einer kleinen Andacht in der Kirche. Ein Dank galt Anita Aicher vom Pfarrgemeinderat und den vielen Helferinnen aus Wildenwart, die zu diesem tollen Tag beigetragen haben. Die Collagen der Kinder können die Kirchenbesucher in der Christkönigkirche Wildenwart noch begutachten.

Bericht und Fotos: Susi Stocker





















**BIKE SALE**



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO  
SOLO A50

**Kategorie**

1. Kirche

**Schlagworte**

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Prien am Chiemsee